

## スマートフォンを正しく使おう！！

スマートフォンは便利なものであることは、間違いありません。しかし、使い方を間違えると大きなトラブルに巻き込まれることもあるので、正しい使い方を身に付けていく必要があります。16日(月)に1学年を対象にNTTドコモの方を講師に招いて講演会を行い、SNSの危険性やコミュニケーションアプリでのトラブルについてなど、映像を交えて解説していただきました。

### ★今回の講演会の主なキーワード★

「インターネットに発信した情報は誰が見ているかわかりません」

「投稿した断片的な情報から個人が特定されてしまうことがあります」

「炎上してしまうと、将来に影響する恐れがあります」

「SNSなどのインターネットに一度投稿した情報は、完全に消すことはできません」

「文字だけのやりとりは、本当の気持ちが伝わりにくく、誤解される場合があります」



### ★生徒の感想★

- ・スマートフォンは、楽しいアプリもあるけど、それ以上にとっても危険性があることが感じられました。
- ・コミュニケーションアプリはよく使うので、言葉選びなどを改めて気を付けていきたい。そして、うちでは制限をかけていないので使用時間は自分で管理していきたい。
- ・2年ほど付き合いのあるSNSの友達があります。最初は、ゲームで知り合いましたが、思い返してみるとLINEを交換するまでに早かったり、相手を少し信用しすぎている点が、何個か思い当たりました。相手がよかっただけで、悪い人だったらすごいきなりになりました。次回から、相手を良く見て信じすぎないようにします。
- ・SNSに少し投稿しただけでも個人情報を特定されてしまうから、むやみに投稿する前に考えてから投稿するなラしいと思った。
- ・ほんの少しの悪ふざけや冗談のつもり書き込みが、トラブルや罪に問われる可能性もあるということが印象に残った。
- ・文字だけでは気持ちが伝わりにくい。そして、送る前に確認し、即返信を期待しない。そうすることによって、友達とのトラブルが減らせると思う。



### ◀ 寒さ対策について ▶

今年は、エアコンを使用していますが、換気の必要があるため、寒さ対策として、授業中のひざ掛けと座布団使用を許可します。マナーを守って使用してください。なお、使用しない場合は、袋を持参し、袋に入れて大切に保管してください。



### ◀ 来年度のリュックについて ▶

来年度、妙典中のバッグが、今までのスポーツバッグに加え、リュックタイプのものを導入します。そのリュックタイプの見本を少しの期間、生徒会の生徒に使用してもらいますので、確認してください。

